



【学校教育目標】心豊かでたくましく 楽しく学ぶ子供の育成

喜々津東小だより

第17号

令和6年12月20日

校長 中山 美加

2学期もゴールを迎えます

健康に留意して 冬休みを迎えましょう

今週は発熱による欠席やインフルエンザ罹患者が増加し、安心メールでお知らせしたとおり、3の1は学級閉鎖となりました。他学年でも発熱やインフルエンザでお休みの児童がとて多かったです。現在療養中の皆様には回復を願い、お見舞い申し上げます。また、学校で体調不良となり、ご家庭にお迎えの連絡を差し上げる機会も多かったです。お迎えいただいた皆様、お礼申し上げます。

学校では、お休みをしていた子が久しぶりに登校すると、学級の仲間にも担任の先生にも笑顔が広がります。現在罹患中の方は、ゆっくりしっかり養生して冬休みを迎えてほしいです。寒さも一層厳しくなっています。保護者の皆様、地域の方々もどうぞお体大事になさってください。



3学期の主な行事

- 1月 8日(水) 3学期始業式
- 14日(火) 委員会活動
- 16日(木) クラブ活動※三年生見学
- 17日(金) 給食集会 避難訓練(地震)
- 21日(火) 代表委員会
- 24日(金) 全校集会
- 2月 3日(月) 入学説明会(予定)
※R7年度新入学児童対象
- 21日(金) 6年生との思い出を作る日
- 3月18日(火) 卒業証書授与式
- 24日(月) 修了式



PTAもちつき大会は

1月26日に延期です

12月21日(土)に予定されていたPTAのもちつき大会。楽しみにされていた方も多いかと存じますが、インフルエンザ感染拡大予防のため、1月に延期となりました。3学期に再度参加募集があるとのことですので、1月26日を楽しみにしたいと思います。

